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島根県民会館

※県民会館ご利用の方は3時間無料

満車の際はこちらもご利用下さい

情報弱者（外国人・高齢者・子ども）への情報提供について考える

［主催］島根県・公益財団法人しまね国際センター

［共催］公立大学法人島根県立大学

【西部会場】島根県立大学浜田キャンパス中講義室６
（浜田市野原町2433-2）

８月22日（木）14：00～16：00
（13：30～　受付）

【東部会場】島根県民会館303会議室
（松江市殿町158）

８月23日（金）10：00～1２：00
（９：30～　受付）

◆講演　やさしい日本語ニュース「NEWS WEB EASY」の紹介
◆演習　ニュースの書き換え体験

【内　容】

【定　員】各会場70名
（電話またはFAXで事前にお申し込みください）

【西部会場】しまね国際センター西部支所
〒697-0016　島根県浜田市野原町2433-2　島根県立大学内

TEL : 0855-28-7990　FAX : 0855-28-7991
E-mail : hamada@sic-info.org

【東部会場】しまね国際センター本所
〒690-0011　島根県松江市東津田町369-1
TEL : 0852-31-5056　FAX : 0852-31-5055
E-mail : admin@sic-info.org

【申込み・問合せ】

【参加費】無料

【講　師】
　NHK「やさしい日本語ニュース」の取り組みを通じて、
「やさしい日本語」による情報提供について学びます。

Web サイト　http://www3.nhk.or.jp/news/easy/
　「やさしい日本語」とは、普段私たちが使っている日本
語よりも簡単なことばのことで、災害時などに、外国人が
必要な情報を受け取り、適切に行動できるように考え出さ
れたものです。外国人だけでなく、高齢者や子どもにも
わかりやすく情報を伝えることができます。

田中英輝（NHK放送技術研究所主任研究員）

　1982年九州大学工学部電子工学科卒業、1984年同
大学院修士課程修了。同年NHK入局。1987年より放
送技術研究所にて自動翻訳、自動要約などの自然言語処
理の研究に従事。この間、ATR音声言語コミュニケー
ション研究所などに出向。現在、ヒューマンインター
フェース研究部、主任研究員。博士（工学）

◇ 財団法人自治体国際化協会助成事業 ◇

「やさしい日本語」研修会 平成２５年

西部会場：島根県立大学
８月22日（木）14時から

東部会場：島根県民会館
８月23日（金）10時から


